

(9)

(昭和41年2月14日第3種郵便物認可) (毎週水曜日発行)

女性視点で新たな価値を創造 全産連女性部協議会が発足



全産連の永井良一会長（中央）と全国女性部協議会の運営チーム。左から東久保真弓副会長、二木玲子会長、一人置いて武本かや世話人兼事務局、設立に携わった樋口かのこ大阪府産業資源循環協会理事。永井会長の女性部協議会への期待も大きい

信頼される持続可能な廃棄物業界の発展に貢献

「女性が前向きに頑張れる環境づくりのための活動の企画・運営等を指す活動方針」としており、学びの機会の提供（オンライン動画配信）、何でも相談できる掲示板（会員限定）、実践研修会・交流会（年1回程度）、異業種団体の女性部会・企業との意見交流会などの活動を予定している。全産業では青年部議論会が先行して活動しているが、女性部議論会は、いづれも同じくからだや女性部活動のオンラインを中心で活動する「ラーニングコミュニティ」として、業界别ディベロパメント等を活用しオーバーラップ活動、情報発信を行なうことで差別化を図って行く。

別組織体制は、あらゆる形式にてわらず運営チームを中心とし、女性ならではの柔軟な組織とする方向。「研修会・交流会チーム」「調査・情報収集チーム」などのチームを設けて進めて行くと考え。運営費についても、各女性部会から協力金として徴収するほか、活動に賛同する企業からの寄付を募集する計画だ。

二木会長は、「女性が輝くこと」で、SDGsの目標達成に不可欠なこの業界に光が当たり、男性も含め業界全体の活性化につなげていただきたい」と話していた。

近年むしろまた女性層で女性の活躍が目立つ中、男性社会、女性の専用が遅れていたと言われる産業廃棄物処理業界にも、いよいよ女性の全国組織が誕生した。全国産業廃棄物循環連合会女性部協議会が今月発足。「女性視点で新たな価値を生み、横断的な関係構築、人材を育成する」として、社会から信頼される持続可能な廃棄物処理業界の発展に貢献します」をマニフェスト掲げ、活動を開始した。現在は全道連閣下の47都道府県産業廃棄物循環協会（産業廃棄物協会）のうち一部13県に女性部会が存在している。全国協議会では各女性部会の部会長や幹部役員を中心活動していくが、女性部会が存在しない県からも広く会員を募っていく方針で、女性会員での視点で業界発展に向けた活動を行っていく。

現状となっていふ。全国女性部協議会では、家庭と仕事を両立しながらの両面の視野を広げ、「今」の状況だけを見てあきらめの的ではなく、未来に希望を持って頑張る勇気を持ったり、行動を起こすきっかけになりにつながる機会を提供するなどして、私たちの「ミーティング」を活用して「ものいひ」ことを組織の存在意義としている。

全国協議会が上げて受け取る組合で、二木玲子氏（全産業関連地域協議会女性部会）が会長、東久保真司氏、愛知県産業資源循環協会女性部会会長（）が副会長、武本かや氏（兵庫県産業資源循環協会女性

環境新聞

発行所 環境新聞社
東京本社 〒100-0004 ☎(03)3359-5371
東京都新宿区四谷3-1-1-3
大阪支社 〒541-0056 ☎(06)6259-5895
大阪市中央区久太郎町3-1-15
新規購読用 ☎(010)1927-65
<http://www.kankyo-news.co.jp>
振替口座 00150-5-20286

©環境新聞社 2022

特集

産業廃棄物処理業の 新たな価値創造へ

◇全国産業資源循環連合
女性部協議会が発足…
◇建設汚泥再生品「コン
にに関する有価物該当性
について